

Eisschützen: Eine Erfolgssaison

Jahreshauptversammlung des Kreises 100 mit Weltmeistern und Pokalsiegern



Die Damen des EC Bärnzell wurden bei der Jahresversammlung des Eisschützenkreises geehrt. Zu den Gratulanten gehörten (von links): Landrat Michael Adam, 2. Bürgermeister Robert Sommer, Schiedsrichterobmann Peter Sichert, Kreis-100-Vorsitzender Josef Lehrer und BLSV-Kreisvorsitzender Hans Plötz.
– Foto: Kreis 100

Regen. Wie stark der Eisstocksport im Landkreis ist, zeigte sich wieder bei der Frühjahrsversammlung des Kreises 100 Bayerwald im Bayerischen Eissportverband im Grünen Saal des Brauereigasthofes Falter in Regen. Die Wintersaison bezeichnete Kreisobmann Josef Lehrer wieder einmal als "erfolgreiche Saison für unsere Vereine und damit auch für den Kreis 100".

Neben den Vertretern von 50 Kreis-Vereinen, drei Weltmeistern, Deutschen und Bayerischen Meistern, Deutschen Pokalsiegern konnte Kreisobmann Lehrer auch einige Ehrengäste begrüßen. Landrat Michael Adam, 2. Bürgermeister der Stadt Regen Robert Sommer, BLSV Kreisvorsitzender und Kreissportbeauftragter Hans Plötz haben sich die Zeit genommen, um an der Kreisversammlung teilzunehmen und alle waren sich bei den Grußworten einig: Das Regener Eisstadion ist eine unentbehrliche Einrichtung für die Stadt und den Landkreis Regen.

Wie erfolgreich die Eisschützen des Kreises 100 Bayerwald sind zeigte der Tagesordnungspunkt Ehrungen: Geehrt wurden Marcel Nachlinger vom TSV Frauenau, Bronzemedaille bei der Weltmeisterschaft im Zielwettbewerb Mannschaft und Einzel Junioren U23. Franz Ebner, Bayerischer Meister im Weitenwettbewerb der Senioren Ü50. Die Damen vom ESC Bärnzell, 3. Deutscher Meister mit ihrer Weltmeisterin Karin Schubert. Der EC Grub um ihren Weltmeister Reinhold Stadler wurde 3. Deutscher Meister, 2. Deutscher Pokalsieger Senioren Ü50. Der EVNeubärndorf Regen, er wurde Deutscher Pokalsieger der Senioren Ü50. Die Buben vom ESV Schlag, sie wurden 2. Bayerischer und 3. Deutscher Meister Jugend U16 und die Jugend vom EC Klafferhof-Kohlberg sie wurden Bayerischer Meister Jugend U16.

Im Namen aller Kreisvereine und des Vorstands bedankte sich Lehrer speziell bei Regens Bürgermeisterin Ilse Oswald und bei Alfred Vornehm von der Regener Stadtverwaltung für die gute Zusammenarbeit, wenn es um die Belange des Eisstadions geht. Von 53 Mannschaften in den Kreisklassen und 67 Mannschaften, die höherklassig spielen, berichtete Kreisobmann Lehrer, 26 Mannschaften stiegen in die nächsthöhere Spielklasse auf.

Weitschießwart Franz Ebner berichtete von den Bezirks- und Bayerischen Meisterschaften. Kleines Negativum: Die beiden C-Kader-Weitschützen bzw. ihr Betreuer haben das Handtuch geworfen.

Von einem Aufwärtstrend in der Jugendarbeit sprach Kreisjugendwart Josef Simböck, er war erfreut über die zahlreiche Teilnahme bei der neu eingeführten Kreismeisterschaft im Zielwettbewerb und bedankte sich besonders bei den Sponsoren für die Sachpreise.

Im Bericht von Damenwartin Manuela Hallhuber waren acht Damenmannschaften vermerkt, die aktiv am Spielbetrieb teilnehmen. Der EC Eintracht Bürgerholz Regen stieg in die 2. Bundesliga auf, wo auch der EC Blau Weiß March und der EC Schweinhütt spielen, ESC Bärnzell spielt in der 1. Bundesliga. Beim Kreispokal Mixed nahmen sechs Mannschaften teil.

Auf 48 Schiedsrichter, davon sechs mit B-Lizenz, kann der Kreis zurückgreifen, berichtet Schiedsrichterobmann Peter Sichert, sie leiteten in der vergangenen Wintersaison 37 Meisterschaften und Turniere.